

Periódico: El Heraldo de México.

Título: Alerta sobre retiros por desempleo.

Subtítulo: Que no se nos olvide que en este año aumentó el número de pobres en el país y la precariedad laboral está atentando contra el desarrollo social; así que cuando se menciona cómo será nuestra jubilación, necesitamos primero resolver el presente porque se no ha venido encima.

Tema: Trabajo.

Referencia: Chavarría, E. (Diciembre 21, 2021). Alerta sobre retiros por desempleo. [Editorial]. *El Heraldo de México*. Recuperado de: <https://bit.ly/32xOCpr>

Noticia:

Alerta sobre retiros por desempleo.

A 10 días de que finalice el año, hay familias enteras en el país que no saben cómo salir de esta crisis económica provocada por la pandemia por COVID-19. El presente es bastante agobiante, pero su futuro lo será más, porque carecerán de una jubilación digna, el 90% de las personas que han hecho retiros a su afore ante la falta de un empleo, no repondrán esos recursos y no tendrán ahorros suficientes para su retiro.

Ese es uno de los retos a los que se enfrenta la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (CONSAR), de Iván Pliego Moreno, en donde hay que generar mejores condiciones de jubilación.

Pero sin duda no es una tarea fácil, el presidente de la Consar reconoce que estos retiros no son lo más saludables, porque ni siquiera están intentando recuperar a la brevedad esos recursos.

Pero, pese a que el presidente de la Consar es bastante optimista, para 2022 el panorama no es muy distinto, que no se nos olvide que en este año aumentó el número de pobres en el país y la precariedad laboral está atentando contra el desarrollo social; así que cuando se menciona cómo será nuestra jubilación, necesitamos primero resolver el presente porque se no ha venido encima.

Si bien estos retiros parciales por desempleo en 2020 fueron en promedio de 10 mil 300 pesos, que para muchos mexicanos apenas les resolvió un mes. La situación no está nada fácil, de enero a noviembre, los mexicanos que se vieron obligados a sacrificar su ahorro para el retiro retiraron en total 20,057 millones de pesos de su Afore.

El presidente de la Consar reconoció que quienes están haciendo esos movimientos son adultos cercanos a su jubilación, el tan sólo retirar les ocasiona una pérdida de hasta 10 veces más del monto retirado, por lo que es un perjuicio de su pensión.

Pliago Moreno apuesta por el ahorro voluntario, pero también nos va a faltar una mayor generación de empleos, con prestaciones laborales, en donde haya los suficientes recursos para que las familias puedan solventar sus gastos de comida, transporte, vivienda, vestido y también con ese ingreso pueda aportar un ahorrar para una jubilación digna. (sic).

Contenido:

Durante el 2021, la precariedad laboral atentó contra el desarrollo social, reflejo de ello es que se carecerá de una jubilación digna, el 90% de las personas que han hecho retiros a su afore ante la falta de un empleo, no repondrán esos recursos y no tendrán ahorros idóneos.

Responsable: Berenice Verde Hernández.